



Tirpitz-Damast Tirpitz-Damascus



Die Liebe zum Detail in der Konzeption, die kritische Auswahl erlesener Materialien und die Erfahrung von über 150 Jahren in der Fertigung von hochwertigen Qualitätsprodukten in der Messer-Manufaktur BÖKER Baumwerk in Solingen, machen den weltweiten Erfolg der BÖKER-Damastmesser aus.

Wir gratulieren Ihnen zu Ihrem neuen BÖKER Messer aus TIRPITZ-Damast-Stahl. Ein Stück Geschichte wird lebendig: Norwegische Taucher haben für Böker aus dem Fjord Teile der speziellen Panzerung der Tirpitz, dem Schwesterschiff der legendären Bismarck, geborgen. Die Tirpitz war das größte Schlachtschiff, das jemals für die deutsche Marine vom Stapel lief. Aus diesen Stücken schmiedet der Böker-Damastschmied exklusiv einen außergewöhnlichen Damast mit faszinierender Historie. Das Muster „Große Pyramide“ in 300 Lagen zeichnet die mächtige Klinge aus handgeschmiedetem Damaststahl und macht das Messer zu einem Höhepunkt jeder Messersammlung. Als Material für die Griffereinlage mit original Tirpitz Wappen hat Böker heimisches Walnußholz gewählt, das aufgrund seiner überragenden Eigenschaften schon als Verwendung von Schaftholz bei Langwaffen eine lange Tradition hat. Dieses Messer vereint auf einzigartige Weise Geschichte, Tradition und moderne Technik, vollständig von Hand gefertigt in der Böker Manufaktur in Solingen. Jedes Messer trägt eine individuelle Seriennummer.

Innovative solutions in design and engineering, the selection of only the best materials and the experience of more than 150 years of manufacturing high quality products in the famous knife capital Solingen, Germany, result in the worldwide success of BOKER Treebrand damascus knives.

Congratulations for your new BOKER knife with TIRPITZ-Damascus bladesteel. A piece of history comes to life! Especially for Boker, Norwegian divers have now retrieved parts of the special armor of the Tirpitz, sister ship of the legendary Bismarck, from the Fjord. The Tirpitz was the largest battleship ever launched for the German Navy. These pieces are being exclusively forged by our Damascus forger to an extraordinary Damascus steel with an exciting background. The pattern "Great Pyramids," with more than 300 layers, adorns the mighty 4" blade, and makes this piece the highlight of any collection. For the handle inlay which features the original Tirpitz crest we chose domestic walnut, which has a long history as shaft wood for German rifles due to its superior characteristics. This knife combines history, tradition and modern technology in a more than unique way, and is handmade in the Boker manufacturing facility in Solingen, Germany. This unique collector's knife is a piece of history and serialized.

Weitere interessante Produkte finden Sie in den aktuellen BÖKER Katalogen „Outdoor & Collection“ und „Knifestyle“. Bestellen Sie noch heute kostenlos und unverbindlich Ihre persönlichen Exemplare. Detaillierte Informationen über das gesamte Produktsortiment erhalten Sie auch bei Ihrem qualifizierten BÖKER Fachhändler vor Ort oder unter www.boker.de

To see the complete line of product available from Boker, visit our website at www.bokerusa.com or request a catalog.

Heinr. Böker Baumwerk GmbH • Schützenstr. 30, 42659 Solingen
Tel: +49 (0) 212- 40 12 30 • Fax: +49 (0) 212- 40 12 80
E-Mail: info@boker.de • Website: www.boker.de

Boker USA Inc.
1550 Balsam Street • Lakewood, CO 80214-5917
Phone: (303) 462-0662 • Fax: (303) 462-0668
Email: sales@bokerusa.com • Web: www.bokerusa.com